

Firmenphilosophie

Bei Gründung der SIMMOX GmbH leitete uns die Vorstellung, eine Immobilienverwaltung für Konstanz und Umgebung so anzubieten, wie man sie sich als Kunde eines Verwaltungsunternehmens wünscht - zuverlässig, kompetent und persönlich. Darunter verstehen wir, dass Sie als Kunde und wir als Dienstleister gemeinsam die Aufgabenstellung analysieren und darauf aufbauend eine individuelle Lösung für die Verwaltung Ihrer Immobilie finden. Dabei ist es unerheblich, ob es sich beim betreffenden Objekt um ein kleines Häuschen, eine große Wohnanlage, eine [Eigentumswohnung](#) oder ein Gewerbeobjekt handelt. Letzten Endes zählt für uns als Immobilienverwaltung, dass unsere Kunden mit unserer Leistung dauerhaft zufrieden sind und uns weiter empfehlen. Unsere Dienstleistung für [Hausbesitzer](#), Bauträger und [Eigentümergeinschaften](#) ist auf Langfristigkeit ausgerichtet, denn eine verlässliche Immobilienverwaltung begleitet Eigentümer in jeder Situation.

Stets vor Ort in und um Konstanz – Ihre Immobilienverwaltung, unser Service

Wir vertreten die Auffassung, dass eine Hausverwaltung nur dann gute Arbeit leisten kann, wenn Sie vor Ort ist. Daher sehen wir unseren Wirkungsschwerpunkt bei der Verwaltung Ihrer Immobilie in Konstanz am Bodensee.

Bei Großobjekten mit einer guten Infrastruktur ist die Verwaltung auch überregional möglich.

Wir sind bestrebt, unsere Kunden mit einem Hausverwaltungs-Service zu begeistern, der aus der Masse heraussticht – gemäß unserem Motto „Immobilienverwaltung - einfach ein bisschen anders“.